
Herr Einmal erkundigt sich nach dem Sachstand der Anfrage zum Walking Museum (auf der
aktuellen Liste der Beschlüsse nicht mehr aufgeführt).

Die Frage bezieht sich auf einen Antrag der SPD-Fraktion vom 03.08.2020, der in der Sitzung
vom 18.03.2021 zurückgestellt wurde (DS 20/0322 vom 03.08.2020).

Laut Frau Stocksiefen könne das Projekt nur mit der entsprechenden personellen Ausstattung
des Stadtarchivs realisiert werden. Das Projekt sei nicht vergessen, es stünden aber derzeit
aufgrund der Abarbeitung von Rückständen keine freien Personalressourcen bereit. Der Punkt
werde künftig wieder im Jahresbericht aufgeführt.


